
Sportfive
Beitrag von „Stich“ vom 2. August 2012, 13:03

Altmeister, du hast mit deinem beitrag ja voellig recht. Aber das hauptgeschaeft muss der fcn
unbedingt selbst in der hand haben.

So ist die trikotsponsorensuche echt traurig bis peinlich. Seit nem dreiviertel jahr wissen die,
dass areva ned weiter macht und haben dennoch nix auf der hand. Da kann man doch nicht
zufrieden sein. Ausserdem kenn ich weiterhin geschichten aus extrem zuverlaessiger quelle,
dass es fraenkische unternehmer gibt, die ihren FCN geld geben wuerden, aber keinen bock auf
die lackaffen von sports5 haben. Wenn ich mich recht entsinne, darf der fcn naemlich bei der
akquise gar nicht all zu offen auf potentielle partner zugehen. Das recht neue leut zu werben,
hat nur spasthoch5, weil es ja auch um der ihre provision geht.
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